



Regionaljournal Steiermark



Massive Schneefälle in großen Teilen Österreichs zu erwarten

Appell der Asfinag an Verkehrsteilnehmende, nur mit Winterausrüstung unterwegs zu sein denn auch in der Obersteiermark werden bis zu 60 Zentimeter Schnee erwartet.

Bereits ab heute Nachmittag kehrt in weiten Teilen Österreichs der Winter mit massiven Schneefällen zurück. Die Schwerpunkte liegen dabei in den Bundesländern Tirol, Vorarlberg und Salzburg, aber auch in Oberösterreich sowie in der Obersteiermark ist reichlich Neuschnee zu erwarten.

Für den Winterdienst kann die ASFINAG allein in der Steiermark auf mehr als 19.000 Tonnen gelagertes Salz in Silos oder Salzhallen zurückgreifen, um das Streckennetz von knapp 460 Kilometer Länge zu betreuen. Etwa 200 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr dafür, dass Pyhrn- und Südautobahn sowie die Semmering-, Brucker- und Murtal-Schnellstraße gut und sicher befahrbar bleiben. Durch ein gut funktionierendes Gesundheitskonzept gibt es zurzeit auch keine personellen Engpässe bei den Winterdienst-Mitarbeitenden.

Laut den Wetterprognosen ist mit einer markanten Nordwest-Staulage zu rechnen. Diese bringt in Vorarlberg, speziell im Arlberggebiet bis zu 150 Zentimeter Neuschnee, in Tirol am Brenner bis zu 90 Zentimeter und in Salzburg ebenfalls bis zu einem Meter Neuschnee in den kommenden Tagen. Richtung Osten schwächt sich der Schneefall zwar etwas ab, den Prognosen zufolge werden aber in Oberösterreich und in der Obersteiermark dennoch bis zu 60 Zentimeter Schnee erwartet.

